

La Russie dénonce une tentative des USA de recruter ses diplomates



Washington, 31 mars, (RHC).- Anatoli Antonov, ambassadeur de Russie aux États-Unis, a dénoncé ce vendredi les tentatives de Washington de recruter des diplomates russes.

Il a précisé que ces tentatives visent notamment les diplomates qui viennent d'être expulsés des États-Unis dans le cadre du boycott d'Occident contre son pays suite à l'affaire du double agent Sergueï Skripal empoisonné au

Royaume-Uni.

Anatoli Antonov a déclaré à la télévision russe que les services d'intelligence des États-Unis tentent d'établir contact avec les fonctionnaires russes et de les convaincre de trahir leur Patrie.

A Londres, les autorités britanniques ont procédé d'une façon illégale à l'inspection d'un avion de la compagnie aérienne russe Aeroflot.

Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, a précisé que des policiers et des agents des douanes britanniques ont contraint, à l'encontre des normes légales, tout l'équipage de descendre de l'avion sans expliquer les motifs de l'inspection.

Le ministère russe des Transports a souligné que Moscou pourrait appliquer des mesures de rétorsion à l'égard des compagnies aériennes britanniques, faute d'explications sur l'inspection de l'avion d'Aeroflot

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/158846-la-russie-denonce-une-tentative-des-usa-de-recruter-ses-diplomates>



Radio Habana Cuba